



Date limite :
Dimanche 31
Mars
2019

Femme battue à la rue avec 3 enfants. Appel à Solidarité.

Aux âmes bienveillantes, nous 'adressons cet appel à solidarité. Depuis plusieurs années, nous œuvrons en silence pour aider des personnes en difficulté. Nous fonctionnons uniquement sur nos fonds propres... Aujourd'hui et, pour la première fois; dans le cadre des actions de notre association nous faisons appel à la solidarité publique car nous sommes confrontées à un cas extrêmement difficile... Une femme à la rue c'est banal de nos jours me direz-vous? Non! Pour notre équipe cela ne l'est pas et, ne le sera jamais! Celle dont nous vous parlons aujourd'hui a tout quitté: pays, amis, famille... Après avoir longtemps supporté les violences conjugales, elle a décidé de fuir lorsque le niveau de violence a augmenté et, à commencé à impacter directement ses enfants... Nous voulons aider cette jeune femme victime de violences conjugales et, qui pour sauver ses 2 filles menacées d'excision a choisi de fuir avec 3 enfants en bas âges sous les bras. Elle a tout quitté... Sans hésiter... Après un long parcours, elle est à la rue et, depuis le 13 février 2019, elle dort dans le hall d'un hôpital parisien. Pour sa sécurité nous ne pouvons vous donner plus d'éléments de

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/I3NYUIV>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

KOUROUMA